
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開校開港記念式    ５月２９日（月） 

４年生・・・ 自転車でも左側通行をするこ

とや歩道でも車道側を走らな

いといけないことを教えてい

ただきました。ヘルメットを

装着することで身の安全が高

まることもわかりました。 

１年生・・・ 横断歩道を渡る時や曲がり角

を曲がる時には、車が来ない

かどうかなど、自分の目で周

りの安全を確認してから渡ら

ないと危ないということを学

ぶことができました。 

1，２年生で、八景島シーパラダイスに行きました。なかよし班で２年

生が１年生をリードして、一緒に水族館を楽しみました。 

子どもたちの感想 

ねこざめがざらざらでした。いるかしょうがたのしかったです。 

１年１組 Y.Y.さん 

 

えんそくではじっこういいんとイルカショーがたのしかったです。 

じっこういいんは中休みのれんしゅうをがんばりました。 

えんそくの日は一年生の見本になるようにがんばりました。 

一年生といっしょにイルカのショーを見られたのがうれしかったです。 

２年２組 A.S.さん 

 

 

 

 

 

交通安全教室（１・４年）５月２９日（月） 

５・６月の行事から 

八景島シーパラダイス 遠足（１・２年） ５月３１日（水） 

第１回学校保健委員会 ６月１５日（木） 

 ６月２日はいずみ野小学校が開校して４６年目、横浜港が開港して

164 年目の日でした。２日を迎えるにあたって、いずみ野小学校の元

PTA 会長、そしてご自身も卒業生であられる方をお迎えし、開校当初の

お話をしていただきました。当時の学校の様子について、クイズも交えな

がらお話していただいたことで、いずみ野小の歴史を楽しく知ることがで

きました。 

 横浜の開港については、写真を見ながら横浜がどのように発展していっ

たのかを知りました。「横浜が発祥のものクイズ」もあり、子どもたちは興

味津々に画面を見つめていました。 

今年度のテーマ 「歯と口の健康 ～ピカピカ歯みがき名人をめざそう～」 

（参加者：3年生以上クラス代表、保健委員代表、PTA代表、校長、教員）  

昨年度の歯みがき検査の結果、歯がきれいにみがけている児童が横浜市の平均より少ないことがわかりまし

た。むし歯や歯周病予防のために、きれいに歯みがきができるようアイデアを出し合い、全校で取り組んでいき

ます。12月の歯みがき検査に向けて「Ａ：きれいにみがけています」を目指して頑張ります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三浦宿泊体験学習（５年）  ６月２６・２７日（月・火）活動の様子はホームページをご覧ください。 

閉校・統合 情報コーナー 

（児童交流・職員交流）６月２０日（火）に、２校合同研究会が開かれました。５月同様、統合後の学習カリキ

ュラム編成について話合いがもたれました。 

（地域交流）６月１０日（土）に第３回学校運営協議会が開かれました。土曜参観日でもあったこの日、協議会

の皆様には授業参観もしていただきました。午後には、これまでの卒業制作を参観していただく「内覧会」を行

いました。卒業生・元ＰＴＡ・地域・元教職員の方々など多数訪れ、当時の学校生活についての話に花が咲いて

いる様子がうかがえました。今回、ご都合がつかず来られなかった方のために、今後、ホームページで掲載を計

画しますので、見ていただけたらと思います。 

ビーチコーミングで貝を拾うときたくさんの種類があったり、シーグラスをたくさん見つけたりすることが楽しかった。聞

きそびれたことが少しだけあったから、気になることは聞くということを課題にしたい。時間を守って行動することを頑張っ

た。みんなで楽しく遊んだり、お風呂や寝たり、みんなで学習したりすることがとっても楽しかった。先生の指示をしっかり

聞くことを頑張った。課題もあったので、改善できるようにこれから頑張っていきたい。    １組 F.K.さん 

 

日産自動車追浜工場見学では、リーフ、ノート、と言う車種があることがわかりました。ノートは、窓が三角という特徴が

あり、リーフは、✔︎（ブーメラン型）のテールランプがあることが特徴ということがわかりました。実際に作っているところを

見るとすごいなと思いました。そして、僕が担当のキャンドルファイヤーは三年生の頃に踊ったダンスが特に楽しかったで

す。担当の終わりの言葉は、自分では、よくできたと思うのでよかったです。            ２組 I.Y.さん 

 

 

 

 

生産活動 代かき（５、６年） 苗とり（５年） 田植え（４～６年）活動の様子はホームページをご覧ください。 

【４年】 

動かなかったら足が抜けなくなり

そうでした。思ったより深かったで

す。やってみると、植える所をならす

ことが重要なことだとわかりまし

た。今度はもう少しうまく植えたいと

思いました。    １組  H.M.さん 

 

５、6 年生の方を見て、列がずれ

ないように、みんなにあわせて苗が

植えられるように気を付けました。

田んぼはどろどろで、足がはまって

動けなくて大変でした。自分たちが

植えた苗が元気においしく育って

ほしいと思いながら植えました。          

２組 I.K.さん 

【５年】 

思っていたより楽しかった。やっ

ている時は少し変な感覚だった。

めあての「しろかきとあぜづくりを

全力でやろう」を達成できたと思

った。あぜづくりはしっかりと土の

かべをつくることができた。来年も

あると思うので頑張りたい。        

１組 S.H.さん 

 

 苗取りでは、５年生だけでもしっ

かりと取り組むことができた。今

回は、先生や地域の方々に手伝っ

てもらえたけれど、自分たちだけ

でもできるようになりたい。  

２組 K.Sさん 

【６年】 

４、５年生に「深くまで植えてね」

とアドバイスをしながら植えることが

できた。最後の生産活動でもあるの

で、全体の様子を見ながら真剣に行

うことができた。 

１組 O.Y.さん 

 

  最高学年として、昨年度の経験を

生かし、掛け声を意識しながら、田

植えを行うことができた。田んぼに

ある大きな穴を平らにするために一

緒懸命に土をかけることができた。 

２組 N.K.さん 

 

 


